



Le comité chargé d'organiser la conférence générale anglophone a tenu une fois de plus, un point de presse le mardi 20 novembre dans la cité économique Douala,

En effet, lors de ce énième point de presse, le comité s'est concerté sur plusieurs aspects qui conduiront à l'aboutissement de la conférence, parmi lesquels sa tenue dans la ville de Buea. « Rien ne stoppera la tenue de la conférence anglophone à Buea », mentionne le Cardinal Christain Tumi. Cette affirmation du Cardinal vient contester celle du Maire de Buea qui avait remis en question la tenue de ladite conférence dans sa municipalité. Selon Patrick Ekema, cette conférence viendrait plutôt intensifier la crise que de la résoudre.

Rappelons que la conférence qui devait se tenir du 21 au 22 novembre a été renvoyée par le comité d'organisation. Selon ce dernier, il serait encore à l'attente de l'autorisation du gouvernement.